



Columna



Jorge Fernández Herrera

Delegado presidencial de la provincia de Chañaral

Legados para Chañaral y Diego de Almagro

En el último gabinete regional, el seremi de Obras Públicas informó que, entre otras iniciativas desarrolladas en Atacama, están prontas a concluir las obras de reposición del paseo que evoca la figura del ex alcalde de Chañaral Eugenio Alamos Luque, ubicado en nuestro borde costero a un costado de la caleta San Pedro que - con una inversión total de 5.600 millones de pesos - aportará con más y mejores espacios públicos para quienes

A nuestro entender, ejemplos que, si bien son puntuales, ponen el acento en una mejor condición de vida tal como lo esperamos suceda con la necesaria reforma de pensiones.

Norte.

Esa buena noticia se suma al término de la primera etapa de las Obras Fluviales y Control Aluvional del río Salado, que el estado definió abordar tras los aluviones de 2015 y 2017, no obstante, recién en 2022 obtuvo su Resolución de Calificación Ambiental y hoy ya es una realidad, tras casi un año de inaugurar el inicio de los trabajos a fines de enero de 2024, con una inversión aproxi-

mada de 4.600 millones de pesos, en la salida norte de la capital provincial. En ese mismo sentido, la autoridad regional del ministerio de Obras Públicas comentó positivamente que, entre las obras de mejoramiento del aeródromo de Chañaral, el punto de posada para helicópteros ya es una realidad, lo que contribuirá a nuestra capacidad para recibir aeronaves en contextos de operaciones específicas y de emergencias.

Ante estos hechos que dan cuenta de parte del legado concreto del gobierno del presidente Gabriel Boric, desde la Delegación Presidencial de la provincia de Chañaral, seguiremos trabajando para cumplir con el Plan de Gobierno, como está ocurriendo hoy con la construcción del primer conjunto de viviendas sociales en la comuna de Diego de Almagro que lidera en todo el país, el ministerio de Vivienda y Urbanismo bajo el Plan de Emergencia Habitacional con el fin de asegurar el derecho que todas y todos tenemos a contar con una vivienda digna para nuestras familias.

Un legado que también se expresa en el nuevo hospital comunitario cuyo nombre homenajea al primer alcalde del ex Pueblo Hundido, actual comuna de Diego de Almagro, Florencio Vargas Díaz y del primer Centro Comunitario de Cuidados de la comuna de Chañaral y de la región de Atacama, pronto a iniciar su construcción. A nuestro entender, ejemplos que, si bien son puntuales, ponen el acento en una mejor condición de vida tal como lo esperamos suceda con la necesaria reforma de pensiones.